



Thomas M. Zielke

## Mon énoncé de vision pour l'UIT-T – La communication, c'est la clé pour tous –

Nous pouvons observer de nos jours à quel point les sujets se recoupent de plus en plus dans toutes les organisations internationales de normalisation. La numérisation et les réseaux de communication mobile ont une influence sur nos vies quotidiennes et ont considérablement changé nos modèles d'activités et nos échanges commerciaux. L'intelligence artificielle et les flux de données résultant, aussi bien sur des appareils fixes que mobiles, peuvent notamment être normalisés de diverses manières. Cela vaut également pour la normalisation de la 5G et même de la 6 G à venir, et des défis tels que des normes lisibles à la machine, la modélisation des services fintech, etc., pour donner quelques exemples.

Nous allons bien entendu mettre l'accent sur la communication afin d'identifier les besoins de l'organisation, des employés et des parties prenantes et j'entend écouter et agir comme un membre d'une même équipe. Mais j'aimerais également attirer l'attention sur trois champs d'action potentiels que j'ai choisis parmi tant d'autres et que j'ai retenus comme étant mes objectifs :

L'UIT est et restera une organisation de la plus grande importance dotée d'une vaste expertise, d'énormes capacités pour traiter non seulement un grand nombre de thèmes, mais aussi des sujets très actuels et pour organiser de grands événements. L'UIT possède une expertise unique au monde en ce qui concerne les sujets liés aux TIC grâce aux experts travaillant au sein de groupes d'étude venant du monde entier. Afin d'atteindre les objectifs et d'accomplir d'autres tâches fixées par l'Assemblée générale, je me suis engagé à remplir trois missions principales, en plus d'autres devant encore être définies, et ce au bénéfice de l'organisation et de ses membres :

**Premièrement : mener un processus sur la manière dont l'UIT-T pourrait axer son travail sur les principaux sujets de normalisation entraînant les plus grands avantages pour le milieu des affaires et les industries.**

Si je suis élu, je chercherai à mener, encadrer et accélérer ce processus. Cela implique également de jeter de nouveaux ponts entre les entreprises, le milieu scientifique, la recherche, la société civile et la UIT-T. Je suis convaincu que ma large expérience en direction opérationnelle à l'échelle internationale dans les secteurs de la normalisation, de la diplomatie et de la communication dans de nombreuses organisations et structures m'aideront à faire avancer ce processus en reconnaissant les besoins d'autant de membres que possible.

**Deuxièmement : travailler d'arrache-pied afin de trouver davantage de membres et contributeurs pouvant réaliser les deux tâches suivantes : aider à créer des normes acceptées partout et soutenir dans le même temps cette organisation.**

Une grande partie des normes au niveau international proviennent de nos jours de différentes sources. Il est donc important d'exploiter les forces de l'organisation afin d'encourager les parties prenantes à promouvoir la normalisation ici et non ailleurs. Cela nécessite d'attirer davantage de membres et d'augmenter la créativité des entreprises. Lors d'entretiens avec des entreprises venant de différents pays, j'ai appris que de nombreuses entreprises ont une grande confiance dans l'UIT mais espèrent que l'UIT puisse repositionner la normalisation exactement entre la réglementation et les activités des entreprises.

**Troisièmement : jeter des ponts plus solides en promouvant la coopération substantielle avec d'autres organisations internationales de normalisation.**

Nous devons anticiper les développements futurs et trouver des positions en matière de normalisation qui portent un intérêt commun international dans un monde en rapide évolution. Et il est clair qu'une organisation au centre, une agence spécialisée des Nations Unies telle que l'UIT, est clairement prédestinée à initier et mener un dialogue sur des sujets fondamentaux de la normalisation entre les organisations majeures, les nations industrielles et les pays en développement, les petites et grandes entreprises. Puisque la normalisation crée de l'ordre, de la fiabilité et de la sécurité dans le monde d'aujourd'hui et de demain.